

Jörg Jestädt
Kolpingstr. 36
48351 Everswinkel
02582/5775
jm.jestaedt@t-online.de

An
die VKW-Mitglieder und den KA des VKW,
BzSpw Daniel Zazopoulos, BSRW Kai Schytrumpf
und die Geschäftsstelle des WVV

Everswinkel, den 11.06.2024

Protokoll des KT am 10.06.2024 im "Hotel Restaurant Witte" in Vorhelm, Beginn 19.30 Uhr

1. Der KA-Vorsitzende Jörg Jestädt begrüßte im Namen des KA die Anwesenden und eröffnete den ordentlichen Kreistag 2024. Als besonderen Gast begrüßte er Kai Schytrumpf, den Bezirksschiedsrichterwart Nord, der im Namen des WVV zugegen war.
Die Anwesenden kamen auf 42 Stimmen (>50%). Stimmberechtigt wären 72 gewesen, wenn alle erschienen wären. Gegen Form und Frist der Einladung gab es keine Einwände. Schriftliche Anträge lagen nicht vor.
2. Das Protokoll des KT 2023 vom 08.05.2023 wurde vom KA-Vorsitzenden geschrieben, versandt und an alle Vereine des VKW und den WVV verschickt. Änderungsanträge zum Protokoll wurden nicht gestellt.
3. Berichte:
 - Der KA-Vorsitzende berichtete von seiner Tätigkeit. Sie bestand 2023/2024 nur aus KA-Sitzungen, dem Hobby-Staffeltag sowie dem Kreistag.
 - Jugendwart Thomas Nölle berichtete, dass er noch nicht viel gemacht habe. Er war bei einem Volleyballcamp in Everswinkel und bei der Grundschulmeisterschaft (in Zusammenarbeit mit dem WVV) dabei.
 - Lehr- und PR-Wart Dominik Münch berichtete, dass wir Zugriff auf unsere Homepage haben. Er bringt sie jetzt auf den aktuellen Stand.
 - SRW Frank Walter führte aus, dass im letzten Jahr 3 D-Lizenz-, 2 Fortbildungs- und 2 Jugendschiedsrichterlehrgänge in unserem Kreis durchgeführt wurden. In diesem Jahr ist es ähnlich. Die D-Lehrgänge sind gut besetzt. Frank dankte Kai Schytrumpf ausdrücklich für dessen gute Unterstützung und für die Hilfestellungen des WVV für die Schiedsrichter (Filme, Online-Tests usw.). Die Anbindung von refsoft an SAMS hakt nach wie vor.
 - BFS-Wart Ludger Beier erklärte, dass die Hobbyligen inzwischen stabil sind. Lediglich die Frauen hatten nur eine Staffel mit drei Teams, von denen auch noch eines zurückzog. Es soll versucht werden, in Turnierform die Frauenstaffel zu spielen. So können vielleicht interessierte Teams gewonnen werden. Vor einer Woche hat der Staffeltag der Hobbyligen mit sehr guter Beteiligung stattgefunden. Da die Kreiskasse gut gefüllt ist, wird auf den nachträglichen Einzug der Hobbybeiträge für 2023 verzichtet (wegen EDV-Problemen konnte in 2023 der Einzug nicht

Jörg Jestädt
Kolpingstr. 36
48351 Everswinkel
02582/5775
jm.jestaedt@t-online.de

durchgeführt werden.)

- KSPW Michael Meyering berichtete darüber, dass der Kreispokal durchgeführt wurde. Bei den Frauen hat die SG Sendenhorst, bei den Männern die Spielgemeinschaft Everswinkel/Sendenhorst gewonnen. In der Kreisliga ist Beckum aufgestiegen. In dieser Liga spielte ein als Mixed-Team gemeldete Mannschaft mit nur Jungen. Um den Ligabetrieb nicht zu zerstören wurde das geduldet. Aber in der kommenden Saison wird eine solche Mannschaft vom Spielbetrieb ausgeschlossen. Bisher gibt es sechs Meldungen für die Kreisliga der kommenden Saison.

- Kassenwart Paul Rammler erklärte den Kassenbericht 2023 mit Einnahmen und Ausgaben. Es gab keine Fragen zu dem Kassenbericht.

4. Die Kasse wurde vor dem Kreistag von den Kassenprüfern Olaf Rips und Ulrich Seidel geprüft. Die Entlastung des Kassenwarts und des Kreisausschusses wurde beantragt und einstimmig durch den KT erteilt.

5. Wahlen

- a) Jörg Jestädt wurde als Kreisvorsitzender wiedergewählt.
- b) Thomas Nölle wurde als Jugendwart gewählt, nachdem er das Amt bereits ein Jahr kommissarisch ausgeübt hat.
- c) Ludger Beier wurde als BFS-Wart wiedergewählt.
- d) Dominik Münch wurde als Lehr- und PR-Wart wiedergewählt
- e) Bernd Orłowski wurde zum Kassenprüfer gewählt. Er wird nächstes Jahr die Kasse mit Ulrich Seidel prüfen.

Alle Amtsinhaber wurden einstimmig (oder bei eigener Enthaltung) für zwei Jahre gewählt und nahmen die Wahl an.

6. Verschiedenes

- Der WVV hat eine Präsentation für den Kreistag. Diese wird dem Protokoll mitgeschickt.
- Der WVV hat ein verpflichtendes Schutzkonzept aufgelegt, über das auch auf dem Verbandstag am 23.06.2024 in Münster berichtet wird. Wenn Vereine Hilfestellung bei der Erstellung eines eigenen Schutzkonzeptes benötigen, können sie sich beim Kreissportbund melden.
- Kai Schytrumpf berichtete, dass er noch zwei höherklassige Turniere suche, um C-Lizenz-Lehrgänge abhalten zu können. Wünschenswert wäre ab Verbandsliga aufwärts.

Ende des KT um 20.20 Uhr

Jörg Jestädt
KA-Vorsitzender